

Une fête pour célébrer la Journée mondiale des réfugiés ce jeudi 20 juin

L'association turripinoise Accueil réfugiés Vals du Dauphiné invite les habitants à une fête jeudi 20 juin en soirée, à l'occasion de la Journée mondiale des réfugiés. Les bénévoles espèrent attirer au-delà de leurs sympathisants pour sensibiliser à leur action.

Accueil réfugiés Vals du Dauphiné fête, pour la deuxième année consécutive, la Journée mondiale des réfugiés.

Jeudi 20 juin, l'association invite la population à se rendre sur la place devant la salle Gambetta pour un événement musical : « On a découvert seulement l'année dernière l'existence de la Journée mondiale, on s'est dit qu'on allait marquer le coup chaque année. L'ONU a décidé de créer cette journée en 2001, elle se fête dans plusieurs pays », explique Marie-Aline Guillet, de la commission animation de l'association.

Au programme, le groupe de percussions de Bourgoin-Jallieu, Vibrations mystiques, viendra jouer de la musique à partir de 18 h. La professeure de danse de la MJC-EVS, Astou, accompagnée par l'association, donnera une représentation de danse sénégalaise. Enfin, en partenariat avec la librairie La Belle histoire, une exposition de li-



L'association Accueil réfugiés Vals du Dauphiné organise, jeudi 20 juin, à l'occasion de la Journée mondiale des réfugiés, une fête ouverte à tous devant la salle Gambetta à La Tour-du-Pin. Photo Le DL/G.D.

vres sur le thème de l'immigration sera à découvrir.

Une soirée de sensibilisation

L'année dernière, lors de la première édition, l'événement avait surtout attiré des membres et sympathisants de l'association. Cette année, les

bénévoles espèrent pouvoir discuter avec des personnes extérieures : « C'est vraiment un événement ouvert à tous, adhérents, non adhérents, gens de passage », souligne Marie-Aline Guillet. « L'année dernière, on a surtout prêché des convaincus. Mais quand on voit ce qu'il se passe en France, on veut s'ouvrir,

sensibiliser les personnes au parcours des gens que nous accompagnons, ce qu'ils vivent, le stress qu'ils subissent », ajoute Marie-Claude Houde, deuxième membre de la commission animation d'Accueil réfugiés Vals du Dauphiné.

Musique, danse et repas partagé, l'association repart sur

Plus de 45 familles accompagnées depuis 2015

L'association, officiellement créée en 2016, a commencé ses actions en 2015. Depuis, elle a accompagné plus de 45 familles dans la recherche et l'équipement de logements, l'accompagnement des démarches administratives, la scolarisation des enfants, l'aide à l'insertion sociale et professionnelle... Les bénévoles sont en ce moment en lien avec une dizaine de familles et compte près de 160 adhérents. « Nous avons régulièrement besoin de bras, pour les déménagements surtout, il ne faut pas hésiter à nous contacter ! », lance Marie-Claude Houde.

Permanences ouvertes à tous, le 2^e lundi de chaque mois, de 17 à 19 h salle Gambetta passage Romain-Bouquet. Site internet : refugiesvdd.org

les mêmes bases que l'année dernière mais réfléchit déjà à une nouvelle formule pour 2025, année où l'association fêtera ses dix ans d'activités.

• Guillaume Drevet

Jeudi 20 juin, de 18 à 22 h sur la place située devant la salle Gambetta, passage Romain-Bouquet. Repas partagé. Annulation en cas de pluie.